



Motion

Renforcer les collaborations avec la ville de Moutier

Les citoyennes et citoyens de Moutier ont choisi le 18 juin de rejoindre le Canton du Jura. La ville de Delémont a la possibilité de contribuer à réserver le meilleur accueil possible aux Prévôtoises et Prévotois. Pour ce faire, nous proposons que la ville veille à établir un véritable partenariat entre les deux communes comprenant le développement de nouveaux projets communs.

Après avoir connu ces dernières années par exemple l'interconnexion des réseaux d'eau et des collaborations renforcées en matière d'approvisionnement énergétique, le lancement de projets communs dans le domaine du développement économique, de la culture et des sports ou de la jeunesse doit être envisagé.

Par la présente motion, nous demandons le lancement d'un processus interne à l'administration, impliquant de manière transversale les différents services et ceci en collaboration avec la ville de Moutier, afin d'identifier les domaines dans lesquels des projets communs pourraient être développés, de manière bilatérale ou dans le cadre de l'agglomération.

Delémont, le 23 septembre 2017

Pour le groupe socialiste
Laurent Crevoisier












